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美国总统奥巴马昨日在白宫
接见了2012~2013赛季NBA总冠军
热火队，这也是拿到两连冠的热火
队连续第二年造访白宫。

奥巴马为球队举办了夺冠庆
祝仪式，在仪式上奥巴马对热火队
在夺冠道路上展现出的“勇气和决
心”表示祝贺。

为了赶时髦，雷·阿伦代表热
火队赠送给了奥巴马一件印有

“POTUS”（“美国总统”的首字母缩
写）的球衣，热火队主教练斯波尔
斯特拉赠给奥巴马一件总冠军奖
杯复制品。王大伟

据新华社电 澳网女单第二
轮，中国头号女单李娜 15 日
在中心球场顺利闯关。四
号种子直落两盘，80 分钟淘
汰瑞士“新公主”本西奇，晋
级澳网第三轮。赛后李娜
证实去年法网后一度有退
役 想 法 ，不 过 只 是 一 念 之
间，原因是她当时承受一定
的场外压力。李娜称现在
不想被误解，努力对媒体更
友好。

15 日的赛后发布会上，
李娜承认在法网之后曾跟教
练卡洛斯冒出一句退役的
话，但这也只是一句话而已，
大家也都没有太较真。李娜
表示，当时有这种想法，主要
是来自于场外的一定压力。

“在那一刻，我想过退役，不
是我球打得好不好的问题，
是场外的诸多问题。但我现
在很高兴，我在温网有不错
表现，让我有继续比赛的动

力，不然现在我不知道自己
会在哪里”。

李娜称现在自己努力对
媒体友好，想跟媒体做朋友，
不希望再被媒体误解。但在
回答英文提问的同时，李娜
指责中国媒体报道“不实”，

“误解”她。
对于未来的计划，李娜

没有系统和长远的安排，“我
不敢说再打三四年，但如果
我的身体允许，我也还热爱热爱

网球，我就会继续打下去”。网球，我就会继续打下去”。
李娜对于与教练卡洛斯的合李娜对于与教练卡洛斯的合
作比较满意，“跟卡洛斯合作作比较满意，“跟卡洛斯合作
一两年了，我的进步还是挺一两年了，我的进步还是挺
大的，所以他今年还会是我大的，所以他今年还会是我
的教练”。

昨日，中国金花郑洁在
澳网女单次轮争夺中苦战三
盘，在决胜盘落后两个破发
的情况下大逆转，以7∶6(5)，
1∶6，7∶5 险胜美国小将凯
斯后艰难晋级。

昨晨，荷兰球星西多夫在巴西
博塔弗戈队新闻发布会上正式宣
布，自己将会和俱乐部解约并正式
退役，同时他还将接过老东家 AC
米兰队的主教练帅印。2002~2003
赛季，西多夫曾随 AC 米兰夺得欧
冠冠军。

另据美国《体育画报》报道，西
多夫昨天已启程奔赴米兰，和俱乐
部管理层商讨最终的合同细节。
不出意外的话，他本周末就将迎来
自己的执教处子秀。张昆龙

在被国
足种种伤害
之 后 ，中 国

球迷又在2014年伊始就被肩
负着冲击里约奥运会重任的
青年军泼了一盆冷水。比赛
才开打3天，中国队就提前出
局，成为匆匆过客。

北京时间昨晨，U22亚洲
杯 D 组在阿曼首都马斯喀特
的西卜体育场继续展开较量，

中国U22国家队1∶2不敌沙
特队，遭遇两连败。在小组赛
首战中，中国队在补时阶段遭
遇“黑色三分钟”，被对手乌兹
别克斯坦队1∶2逆转。

至此，两战皆负的中国
队提前出局，无缘本届赛事
淘汰赛阶段的比赛。2012年

的亚青赛上，当时还是国
青的这支球队也是在小组
赛中提前出局。时隔一年
多，“悲剧”再次在这支青
年军身上重演。

个人能力平庸、技术
特点缺乏、整体打法混乱，
也许就是这支 U22 国家队

留给人们的最大印象。1993
年龄段的他们鲜有能够在中
超联赛踢得上球的队员，更缺
乏具有大将之风和球星潜质的
核心，相比他们的前辈曲波、陈
涛、蒿俊闵等，不知差了多少个
身位。不由得令人感叹：中国
足球真是一代不如一代。

明年，第二届U22亚洲杯
就将开打，届时还会是由1993
年龄段国足去争夺2016里约
奥运会入场券，而且今年下半
年就将开始预选赛，这样的一
支球队能否跻身明年的正赛
都是未知数。中国足球的未
来，何处安放？王帆

两球击败武汉卓尔

建业热身保持不败
昨天下午，正在昆明海埂基地

集训的建业队在同武汉卓尔进行
的热身赛中，2∶0 战胜对手，保持
了冬训期间热身赛的不败纪录。

去年冬训的时候，建业队也曾
和武汉卓尔打过一场非常“著名”
的热身赛，那场比赛中刚刚掉入了
中甲的建业队战胜了刚刚冲超成
功的武汉卓尔，同时也付出了队长
陆峰左腿胫腓骨折的惨重代价。
时隔一年，双方的身份完成了“互
换”，而不变的是比赛结果。

昨天的比赛中，唐尧东依然没
有让新近归队的外援桑科和拉斐尔
出场，派出的都是国内球员。今年
新加盟的买提江、杨阔被列入首发，
伤势恢复顺利的尹鸿博也首发出
场。在上半场，状态不错的肖智为
建业队打进第一个球，下半场，唐尧
东换上了替补门将韩锋、马冲冲、钟
晋宝等队员，继续保持着场上优势，
并由钟晋宝将比分追成2∶0。

自从上山之后，建业队已经和
河北中基、重庆力帆、浙江绿城等
队伍打了 7 场比赛，6 胜 1 平保持不
败，队伍的磨合效果不错，尤其是
诸多新人得到了很好的锻炼。之
前的对手中只有绿城是中超队
伍。接下来，建业队还将和天津泰
达、长春亚泰等中超劲旅交手，以
提升热身赛的质量。
郑州晚报首席记者 郭韬略

米兰功臣 变身“西帅”

热火访白宫 送礼赶时髦
U22国足亚洲杯小组赛被淘汰

三天两轮游 奥运前景忧

挺进澳网第三轮不意外，意外的是：

娜姐去年一时冲动想退役娜姐去年一时冲动想退役

热！这是本周在墨尔本
公园参加澳网比赛的运动员
和观战球迷的共同感受。

几天来，墨尔本骄阳似
火，昨天澳网赛场内的温度
达到42 摄氏度，而且据天气
预报显示，这样的天气可能
要持续到本周五。

在女单首轮比赛中，中
国选手彭帅中暑呕吐，两条
大腿全部抽筋。

不过，彭帅总算是坚持
打完了比赛，而男选手伊斯
内尔、斯泰潘内克、雷斯特和

女选手赫尔科格都选择了退
赛。加拿大男选手丹塞维奇
首轮对阵佩雷时甚至因中暑
一度晕倒在赛场上。

赛后，丹塞维奇直接向澳
网组委会“开炮”。“我认为这根
本就不人道，我不认为这对大
家是公平的，对于球员、对于球
迷和对于这项运动都不公平。
当你看到有球员退赛、有球员
昏厥，何谈公平？”他说。

受高温之苦的不只是球
员。昨天，一名球童在场上因
高温而瘫倒，不得不求助于医

疗 救
援 。 观
众 们 也
不 得 不
戴着帽子和太阳镜、在头上围
着毛巾挡太阳，还有些日本观
众带来了扇子。

澳网主裁判麦克吉文昨
天对媒体表示，未来三天如
果真的连续高温，组委会可
能适当更改日场赛程。

澳网关于高温的特殊规
定是，在女子比赛或青少年
比赛中，若前两盘双方打成

平手，需要打第三盘比
赛且当时场内暑热压
力指数达到 30.1，主裁

可在第二盘结束休息的10分
钟要求关闭场内顶棚，以免
球员中暑。只可惜此项规定
只适用于有可伸缩顶棚的罗
德拉沃尔球场和海信球场。

这些年来关于澳网的高
温一直是大家争论的话题，
几乎每一届都会引发澳网改
期的传闻，但是更改赛期又
谈何容易。

澳网主题：热


